
様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
平成３０年度第１回相武台公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部相武台公民館 電話０４６－２５６－３７００ 

開催日時 平成３０年６月２１日（木） 午後７時～８時３０分 

開催場所 相武台公民館 大会議室 

出 

席 

者 

委 員  １９人（別紙のとおり） 

その他  ０人 

事務局 ２人（館長代理、主事１名） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

 

委嘱状交付 

あいさつ 

〔議 題〕 

 １ 平成２９年度事業実施結果及び平成３０年度事業計画につい

て 

２ 平成３０年度当初予算について 

３ 公民館の利用状況について 

 ４ その他 

 



審  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局又は生涯学習課の発言） 

 

 委嘱状交付 伊藤公民館長から新委員２名に委嘱状を交付した。 

（委嘱期間 平成３０年６月１日～平成３１年５月３１日） 

  

あいさつ 

伊藤公民館長より５月１日付けで館長に就任したこと、また公民館事業に各委員

の意見をいただき、より良い公民館活動を進めていきたい旨のあいさつがあった。

 

議 題 

１ 平成２９年度事業実施結果及び平成３０年度事業計画について 

・各専門部および利用者協議会、ちょっとだけ先生から順次説明、その他の事業

については事務局が説明を行い、いずれも承認された。 

（意見等） 

○特になし 

 

２ 平成３０年度当初予算について 

・事務局から説明を行い、了承された。 

  （意見等） 

○ピアノが３台あるということだが、３台とも調律は年２回必要なのか？ 

 ●利用者から、時々音がはずれていると言われるので、必要だと考えている。 

 

３ 公民館の利用状況について 

・事務局から平成２７年度（旧公民館）から２９年度（新公民館）までの利用状

況及び本年６月１日～１５日までの状況を説明した。 

・移転前と後の利用状況の特徴 

 ①２７年度と２９年度を比較すると、利用件数、利用人員とも増加している。

  （２８年度は移転準備のため１９日間閉鎖したことから、比較対象とせず）

 ②部屋別の利用においては、２７年度は大会議室の利用が一番多かった。２９

年度では大会議室と多目的室の利用がほぼ同じであり、利用が分散した。 

 ③コミュニティ室の利用件数が減っているのは、自治会や社会福祉協議会の会

議をまちづくりセンターの会議室で行うようになったため。 

 ④料理実習室の利用件数が減っているのは、書道や絵画などの団体が工作室を

利用するようになったため。 

 



・６月１日～１５日までの利用状況の特徴 

①大会議室の利用は減少した印象がある一方、小会議室の利用が多い。 

②収入額１１３，７００円、免除額３３，７００円、無断キャンセルは０件。 

③相武台は利用区分を１日５区分としたが、その結果１日の利用団体数は余り

変わっていない印象。 

（意見等） 

○今までも忙しい状況の中、職員の仕事が増えたと思うが、どんな作業をしなくて

はならないのか。 

●毎朝券売機のつり銭カセットを交換し、発券できるようにすること。利用者が来

られた際には、間違いのないように説明、案内をすること。午前の発券が終了し

たら、午後の利用時間まで一時販売中止とするなど、誤購入されないように対応

すること。交換したつり銭カセット内の現金を確認し、使用料を計算することな

どがある。 

 

 ４ その他 

事務局から 

 ○旧公民館・まちづくりセンターの解体工事が、来年１月頃まで行われ、更地に

した後売却される予定であることを説明した。 

委員から 

●６月３日に実施した健康まつりで、食べ物・飲み物の出店があればよいという

意見があった。来年の実施にあたり、利用者協議会に協力をいただきながら、

実現性の検討をしたいと思っている。 

●公民館報はよくできているが、今後カラー版の発行も検討してもらいたい。 

○公民館報の印刷は白黒刷りの契約となっている。契約課が他館も併せて入札を

行っており、現在の予算でカラー版を作成するのは難しい。 

●利用者協議会では年１回、公民館の大掃除を行っているが、公民館前にあるグ

ラウンドは、利用団体で掃除をしているのか。 

○公民館で確認をする。 

 ＊公民館で後日確認したところ、年１回６月頃に掃除をしているとのこと。 

●サークルで公民館を利用した後、掃除をする必要はあるのか？そうならば、表

示や説明を十分に行うべきである。掃除道具がどこにあるのかもよく分からな

い。 

○サークルの皆さんには、利用後の掃除をお願いしてきたが、分かり易く表記を

していきたい。 

閉会   常本副会長のあいさつで閉会となった。 

 



相武台公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

 

№ 氏  名 選 出 団 体 等 役職等 出欠席 

１ 伊藤 幸夫 公民館長 会 長 出席 

２ 小泉  勉 相武台公民館区小・中学校長  欠席  

３ 松嶋  保和 自治会連合会  出席  

４ 常本  兼二 自治会連合会 副会長 出席  

５ 江川  俊昭 自治会連合会 会計 出席  

６ 髙橋  孝雄 社会福祉協議会 副会長 出席  

７ 小谷 紘一郎 青少年育成協議会  出席  

８ 長澤  千絵 緑台小学校ＰＴＡ     出席  

９ 浅川  智子 相武台中学校ＰＴＡ  出席  

１０ 堀田  典子 利用者協議会  出席  

１１ 岡本  英夫 体育部 書記 出席  

１２ 渡邊 砂千子 青少年部 書記 出席  

１３ 堀口  眞弘 文化部  出席  

１４ 佐々木 弘子 広報部  出席  

１５ 山田  幸子 保育部  出席  

１６ 髙橋 ぎいち ちょっとだけ先生  出席  

１７ 永井  保子 館長推薦 会計監査 出席  

１８ 佐藤 あつ子 公募  出席  

１９ 塚田  幸恵 公募  出席  

２０ 柴原  順子 公募  出席  

 


